

# Berzbach hinterlässt nachhaltigen Eindruck

26.08.2022

## Gold-Dorf beeindruckte die Bewertungskommission

Am Samstag, 20.08.2022 durfte das Gold-Dorf Berzbach der Gemeinde Much sich im Wettbewerb „**Unser Dorf hat Zukunft**“ der NRW-Landes-Jury präsentieren. Und sie haben das toll gemacht! Der Ort mit einem Altersdurchschnitt der Bewohner\*innen von 47 Jahren zeigte auch alt und jung in der Bebauung: neben modernen Bauten, welche Photovoltaik oder die Erdwärme nutzen; denkmalgeschützte Fachwerkhäuser. Selbst angelegte Streuobst-Baum-Alleen, ein Spielplatz für Kinder, ein Biobauernhof und nicht zu vergessen: das Technik-und Bauernmuseum, das Fam. Haas in eigenen Räumen und in Eigenleistung aufgebaut hat. Ein 300-400 Jahre alter Buchsbaum wird ebenso gepflegt wie alte Wegekreuze oder die schönen, naturnah gestalteten Gärten. Ein besonders guter Zusammenhalt in der Dorfgemeinschaft in welcher auch fröhliche Feste gefeiert werden.

Die Bewertungskommission zeigt sich sichtlich beeindruckt. Nun heißt es „Daumendrücken“ für eine gute Platzierung dieses schönen Dorfes mit seinen nur 76 umfassenden Einwohnern!!

*Notburga Kunert*



*Berzbacher-Impression.  
Bild: privat*

CDU-Much  
Thomas Knam  
Peter Steimel

(Parteivorsitzender)  
(Fraktionsvorsitzender)

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb: CDU-MUCH